

EL SUSCRITO CORRESPONSAL DE DIARIO DEL NORTE EN EL MUNICIPIO DE URIBIA LA GUAJIRA

CERTIFICA:

Que, a través de este importante periódico en versión digital, de amplia circulación en el departamento de La Guajira, Costa caribe, se publicó el PRIMER AVISO para la invit6acion de la Rendición de Cuentas de la IPSI OUTAJIAPULEE vigencia 2024, con fecha de realización de la misma el día 13 de Junio del 2025 a las 8 a.m.

SEGUNDO AVISO publicado en Diario del Norte para cumplir con requerimientos que sean solicitados para su normal funcionamiento.

Para mayor constancia se firma el presente a los 13 días del mes de Mayo del 2.025.

MANUEL WEJIA RAMIREZ

Corresponsal Diario del Norte Municipio de Uribia C.C. 84078012 Expedida en Riohacha La Guajira Con la participación de diversas entidades y autoridades

Gobernación de La Guajira realizó en Dibulla un consejo extraordinario de gestión de riesgo y desastres



En atención a la creciente preocupación por los efectos de la primera tem-porada de la ola invernal.

extraordinario de gestión de riesgo v desastre en el municipio de Dibulla. Este encuentro se llevó a cabo con la participación de diversas entidades y autoridades locales, con el fin de abordar los recientes sucesos ocurridos en el territorio.

La agenda del consejo se centró en la evaluación respuesta ante los impactos generados por la primera temporada de ola invernal. Se discutieron las estrategias necesarias para mitigar riesgos y garantizar la seguridad y bienestar de los habitantes del munici-pio, así como la coordinaentre las diferentes entidades para una respuesta efectiva ante emergencias

Visareth Pana directora de la Unidad del Riesgo. subrayó la relevancia de este espacio al afirmar que "este consejo es fundamental para establecer un plan conjunto que per-mita enfrentar los desafíos presentados por las condiciones climáticas adversas y asegurar una adecuada gestión del riesgo en Dibulla'

En dicha reunión participaron el alcalde de Dibulla, las secretarias de Planeación, Salud, Desarrollo y Competitividad. Educa-ción, Cultura y Deporte, Umata, Policía Nacional. Ejército Nacional. Oficina de Turismo, gerente del ESE Hospital Santa Teresa Jesús de Ávila, Cuerpo de Bomberos, Cruz Roja, Defensa Civil. Corpoguaji ra, Unidad Departamental de Gestión del Riesgo de Desastre (Udgrd), Gecelca

y Aguas de Dibulla. La administración departamental reafirma su compromiso con la seguridad y el bienestar de la comunidad, trabajando en conjunto con todas las entidades presentes para enfrentar los retos que trae consigo esta tempo-rada invernal.

Realizan monumento en honor a la Virgen de Fátima, testimonio de fe y amor en El Molino

El domingo 13 de mayo de 1917, tres niños, Francisco, Jacinta y Lucía fueron a pastorear sus ovejas como de costumbre, a un lugar conocido como Cova da Iría, cerca de su pueblo natal de Fátima en Portugal. Lucía describió haber visto. a una mujer, 'más brillante que el sol', vestida de blanco, con un manto de bor-des dorados y un rosario en las manos, que les pidió que retornaran el mismo día y a la misma hora, du-rante seis meses consecutivos, encomendándoles el rezo del rosario.

A partir de ese momento, se dio origen a una de las advocaciones marianas con más devotos en el mundo católico, "Nuestra Señora del Rosario de Fátima", a la cual, se le atribuyen innumerables milagros v a la que intercedieron los esposos Miguel Zabaleta Jiménez reconocido

dermatólogo, nacido en el municipio de El Molino -La Guajira y Paula Andrea Betancur Arroyave, Señorita Colombia, en el año de 1992, y virreina universal de la belleza en 1993. Este matrimonio, esperaba cimentar su amor, con la llegada de un hijo, al cual la naturaleza le negaba esa dicha. Un día, una amiga les sugirió pedirle con fervor a la Santísima Virgen de Fátima, que les concediera la dicha de cargar en sus brazos el fruto de su amor, y juntos todos los días, después de sus labores cotidianas, se dedicaron con devoción y fe a rezar cada uno de los misterios de dicha oración religiosa

Sin faltar un solo día y pasado un corto tiempo, vino la buena nueva, y se confirmó la gestación del hijo esperado, llenos de alegría con la fe inquebrantable. esta pareja que fue educa-da y levantada con los principios religiosos, aunque Luis Miguel, como buen molinero era y sigue siendo devoto de la Virgen del Rosario, patrona de su pueblo, prometieron a la Virgen de Fátima visitar su santuario en Cova de Iría- Portugal y levantar un monumento en su honor en El Molino, para que el nuevo ser que se desarrollaba, naciera sin contratiempos debido al riesgo que representaba para la madre. El ruego fue escuchado por la mila grosa advocación y fue así como en el 2019, llegó al mundo una hermosa niña.

a quien dieron por nombre: Fátima. Ella ha crecido y desarrollado su vida normal para orgullo de sus padres y familiares.

Y llegó el momento de cumplir las promesas he-chas, padres e hija visitaron el Santuario de la Virgen de Fátima en Cova de Iría-Portugal y ordenaron al escultor sanjuanero Emerson Barrios Vega, la elaboración del monumento prometido, realizado con cemento y pintura epóxica de color blanco, con un dimensión de tres metros con treinta centímetros de altitud la cual fue levantada en un pedestal de tres metros setenta centímetros, en el sitio conocido como el Cerro de La Cruz, vereda El

Maratial, jurisdicción de El Molino, a la cual le fue co-locada una placa conmemorativa con la siguiente leyenda: Virgen de Fátima-Con el alma agradecida y el corazón lleno de fe. la fa milia Zabaleta Betancur te ofrece esta imagen como testimonio vivo del milagro más grande que hemos recibido: nuestra hija Fátima. Tú, madre amorosa, intercediste ante tu Hijo por nosotros y Él en su infinita misericordia, nos regaló la dicha de tenerla en nuestros brazos.

Este domingo. 11 de Mayo, desde las cinco de la mañana, cientos de fieles, en romería hacia el cerro de la Cruz , acompañaron al matrimonio Zabaleta Betancur, a la ceremonia de bendición por parte del Sacerdote Jorge Luis Cujia de la imagen de la Virgen de Fátima, símbolo de fe,



